

**Veröffentlicht im Wiesbadener Kurier, Wiesbadener Tagblatt
und Allgemeine Zeitung (Mainzer Anzeiger) am 21. Februar 1970**

**Beschluß über die Aufstellung eines Bebauungs-
planes „Im Mühlital – 1. Änderung“
in Wiesbaden-Biebrich**

Die Stadtverordneten-Versammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden hat am 22. Januar 1970 durch Beschluß Nr. 37 die Aufstellung bzw. Änderung und Ergänzung eines Bebauungsplanes im Sinne des § 30 bzw. der §§ 8 und 9 BBauG für den Planungsbereich „Im Mühlital – 1. Änderung“ in Wiesbaden-Biebrich beschlossen, dessen Grenzen folgende sind:

Westseite des Geländes der Hauptkläranlage,
Südgrenze der Flurstücke 84—94 und 340/95 in Flur 24,
Teilstrecke der Nordostseite der Eisenbahnlinie vom Bahnhof
Landesdenkmal nach dem Bahnhof Wiesbaden-Ost,
Teilstrecke der Westseite der verlängerten Drususstraße,
Teilstrecke der Südostseite der Eisenbahnlinie vom Bahnhof
Landesdenkmal nach dem Hauptbahnhof
sowie Teilstrecke der Nordseite der Brückenstraße.

DER MAGISTRAT
der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schmitt
Oberbürgermeister

Wiesbaden, den 6. Februar 1970